



7月の園だより



本園の保育のねらい



令和5年度 川崎保育園
文責：水落

主 題：だれにでも親切にしよう（共生の心） 集団の自立
生活目標：甘いものはたべない のまない
体を清潔にしよう（手洗い うがい 汗ふき）

「日課（体育ローテーション含む）」がめざすもの

- **素質の向上** — 感覚回路の強化・活性化
日課は、脳の機能性そのものに働きかける活動です。目で観ること、耳で聴くこと、声を出すこと、手を使い、足を使うということ、そのすべてが感覚回路への働きかけで、その継続と反復が、脳の機能そのものの定着と強化を促します。
- **集団と個の関係構築** — 信頼関係の深化・仲間意識、連帯感の高揚と定着
対人的な信頼関係、仲間意識へと育つ社会性の芽を育てるのは、共通の目的をともなった集団による活動です。体育ローテーションでいっしょに走ったり跳んだりするのも、音読で声をそろえるのも、みな連帯感を育むための活動といえます。
- **人間性の開発** — 集中力・持久力・行動力の醸成
自らが日課に集中して打ち込むことによって、集中力、行動力、自己教育力といったいわゆる意欲・心情・態度の伸長が果たされることを活動のねらいとしています。

『実践のための総合幼児教育概論』秋田光茂著より



☆ 今月より（プール開き後）お天気の
良い日にはプール遊びを行う予定です。
右記のものを持たせてください。
また、体温チェック表にプール遊び
可否の欄を設けています。必ずご記入
いただきますようお願いいたします。

- タオル
- 水着（パンツでも可）
- 替えパンツ
- ビニール袋（ぬれたもの入れ）

記憶されている方も多いかとは思いますが、今年の梅雨は、17日間という観測史上最も短いものでした。雨量も少なかったように思います。しかし、今年は梅雨らしいといえそうなのですが、ここ数日しとしとと、時には激しく雨の降る天気が続いています。予報によると、これからしばらく雨が続きとか...カラ梅雨も困りものですが、災害を引き起こすような豪雨にはなってほしくないですね。これからジメジメとした蒸し暑い日が続きます。体調に気を付けて過ごしていきたいものです。

でも、子どもたちは暑さも何のその、元気にのびのびと遊びに夢中になっています。園でも適切な水分補給と、できるだけ涼しい場所で遊ぶよう声掛けをするなど熱中症予防を心掛けていますが、暑さが続くとやはり体力の消耗は激しくなります。子どもたちがこの時期を楽しく過ごせるように、ご家庭でもじゅうぶんな栄養、そしてしっかりと睡眠をとることができるようご配慮していただきたいと思います。

暑くなるとどうしてもジュースやアイスクリームなど、甘く冷たいものに手がのびがちです。体を冷やさないようできるだけ控えるとともに、バランスの良い食事を心がけていただきたいと思います。そして、お家に帰ったら汗拭き、手洗い、うがいを習慣化しましょう。感染症や食中毒予防にも効果的です。子どもたちが夏の生活を生き生きと楽しめるようサポートしていきたいですね！

7月の行事予定

- 7日（金）七夕まつり・保育参観（※）
- 18日（火）避難訓練（水害対策）
- 25日（火）お楽しみ給食
- 28日（金）夏まつり（※）
- 未定 プール開き

※ 詳細は先日配布資料をご参照ください。

8月の行事予定

- 13日（日）～15日（火）お盆
- 17日（木）お盆のつどい

※ 軟便や、とびひ等の皮膚疾患の場合プールは不可となります。また、前記の症状がなくても、当日の子どもようすから不可と判断させていただくことがあります。ご理解いただきますようお願いいたします。

